
佐志岳（南部中学校通信）Ｎｏ.２３
学校教育目標 「心豊かな生徒」「自ら学ぶ生徒」「心身ともにたくましい生徒」

校 訓 「自主・責任・規律・親和」 Ｒ６．１．１５発行 文責 校長 本多 博

前へ☆ 周りへ☆ 発信！

新旧の生徒会役員、引継ぎ式が行われました。

【新生徒会長のあいさつ】松永真喜

新生徒会長になりました、松永真喜です。旧生徒会役員の皆さん、一年間ありがとう
ございました。先輩方は、これまでの南部中学校の伝統を受け継ぐだけでなく、全校で
のあいさつ運動を新たに始めたり、生徒総会での意見を踏まえて学校のルールについて
話し合ったりして、よりよい学校をつくるために頑張ってこられました。僕たち新生徒
会役員も、これまでの先輩方のよい伝統をしっかりと受け継いで、南部中学校を引っ
張っていきます。
僕が生徒会長として頑張りたいことは、生徒の皆さんにアンケートをとり、その結果

をもとにみんなが楽しめる学校を一緒に作り上げることです。また、学校行事を盛り上
げることや、学校のルールについて考えることにも力を入れたいです。新生徒会役員全
体で一致団結して、南部中学校を今まで以上によい学校にしたいと思っています。皆さ
んのご協力をよろしくお願いします。

１月１１日（木）、旧生徒会役員から新生徒会役員への

引継ぎ式が行われました。新旧生徒会役員一人ひとりのあ

いさつの後、烏山望 旧生徒会長から松永真喜 新生徒会長

へ校旗が引き継がれ、南部中学校の新しい生徒会がスター

トしました。

南部中学校をさらに良い学校とするため、皆さんの意欲

と力に期待しています！

【旧生徒会長のあいさつ】烏山望

皆さんこんにちは。この度生徒会長の任期を終えました、烏山望です。就任当初から
分からないことが多かったですが、生徒会役員や生徒の皆さん、そして先生方に支えら
れて無事に務めることができました。
会長の活動として、学校行事や全校朝会など、皆さんの前で話すのはとても緊張しま

したが、だんだんと慣れることができたのは僕にとってとても大きい成長で、有意義で
した。また、まとめることの難しさや、色々な角度からの思いを実現させる難しさも感
じました。この貴重な体験を、今後の高校生活や社会で生かせるよう頑張りたいと思っ
ています。
よりよい学校生活にするために、生徒会長としてまとめることができていたのかは不

安ですが、本日までの皆さんのご協力、本当にありがとうございました。そして、次期
生徒会活動にもご協力をよろしくお願いします。
また、次期生徒会役員の皆さんには、僕達ができなかったことや、改善すべき点を改

善して、よりよい南部中学校にしてほしいです。本当に一年間ありがとうございました。



３学期の抱負（１、２年生代表）

【２年生代表】杉村心海

私は３学期に頑張りたいことが、三つあります。

一つ目は勉強です。１学期、２学期を振り返ってみると、テストの点数や成績があま

りよくなかったので、３学期は復習や家庭学習をきちんと行い、勉強の質を上げていき

テストで良い点を取れるようにしていきたいです。そして、３学期では、１、２学期よ

りも授業に集中して取り組んでいきたいです。

二つ目は部活動です。１、２学期は、試合なのでサーブカットが全然できていません

でした。日々の練習や練習試合で先生に言われたことをしっかりと意識して、よく考え

て実践していきたいです。２月には県新人大会が控えています。そこで自分の納得のい

くプレーができるように頑張ります。

三つ目は、生活習慣を良くすることです。１、２学期は生活習慣が悪く、体調を崩す

ことが多かったので、３学期はきちんと生活習慣を正し、体調が悪くならないよう心掛

けていきたいです。

以上のことから、今までの自分を見直していきながら、３学期は３年生の準備期間で

もあるので、学習面、生活面共に今まで以上に成長できるように頑張ります。

【１年生代表】神保 伶衣

１７日間あった冬休みがあっという間に終わり、３学期が始まりました。私は３学期

の目標を三つ立てました。

一つ目は、学習面についてです。まずは授業に積極的に参加したいと思います。私は

自信がなくて、あまり手を挙げることができませんでした。そして、発表しても発表の

声が小さくて、みんなに聞こえにくかったと思います。３学期は、自信をもって手を挙

げて、発表できるように頑張りたいです。声の大きさにも気をつけて、みんなに聞こえ

るように発表したいです。また、１、２学期は、家庭での学習時間が短く、家庭学習の

内容もあまり充実していませんでした。３学期は学習時間を増やしたり、家庭学習の内

容を充実させたりして、自分なりに考えて学力をつけていきたいと思います。

二つ目は部活動についてです。私はメンタルが弱いことから、試合で自分のプレーが

出せないことが多かったです。だから、３学期は普段の生活から見直し、当たり前のこ

とを当たり前にしたり、家では手伝いをしたり、自主練をしたりして試合で良い結果が

残せるようにがんばりたいです。

三つ目は係活動についてです。私は２学期学級委員になり、自分の仕事に責任をもっ

て、学級や学校をよりよくしようと自分たちで考えて、具体策に取り組みました。わか

らないことも、２、３年生に聞いてから実行するなど、進んで行動する力も身につきま

した。３学期は、学級委員ではない係になりますが、新しい係でも自分の仕事に責任を

もって、進んで行動できるように頑張りたいと思います。

３学期は、２年生になるための準備をする大切な期間だと思うので、１年生みんなで

呼びかけ合って、自分たちで考えて行動できるように協力していきたいと思います。

※３年生代表の「３学期の抱負」は、次号に掲載します。


